

DEL SAGARPE. — No podemos silenciar el magnífico rasgo de esta popular sociedad recreativa-cultural-deportiva, que el pasado jueves, festividad de Corpus, con el importe de la recaudación obtenida en la final del torneo social de pelota a mano, que se celebró en el Frontón Municipal el día 24 de marzo con motivo del tercer aniversario de su fundación, ofreció una comida extraordinaria a los asilados del Santo Hospital de nuestra señorial villa.

Felicitemos desde estas columnas a todos los componentes de esta ejemplar entidad por tan generosa acción.

NOTA TRISTE. — El pasado miércoles se celebró el funeral por el eterno descanso del alma del joven Antonio Oyarzabal, que falleció a los veinticinco años de edad.

Reciban a sus familiares y particularmente sus desconsolado padre don Ignacio, el testimonio de nuestro más sentido pesame.

ONOMASTICA. — El jueves pasado celebró su feliz aniversario la señorita Pilar Suinaga, del bar-restaurant Palday, presidenta honoraria de la S. R. "Locacha".

Reciba nuestra felicitación.